

FIESTA DEL PILAR

12 de octubre de 2024

Queridos amigos y amigas,

Hoy es un día especial. Nos reunimos para festejar el 12 de octubre, una fecha que, más allá de su significado histórico, nos recuerda todo lo que somos como nación. En este Día de la Hispanidad, celebramos ser parte de una gran familia. Por lo tanto, felicidades a todos.

Pero esta fecha tiene un significado aún más profundo para algunos de los presentes. Hoy también festejamos la Patrona de la Guardia Civil, la Patrona de quienes dedican su vida a protegernos y cuidarnos. Es un honor compartir con vosotros esta jornada, y no puedo evitar sentir una inmensa gratitud al estar aquí, rodeada de quienes representan el sacrificio, la entrega y el amor por la patria.

Volver a conmemorar esta fiesta en Campos, como hace décadas se venía haciendo, es una inmensa alegría, porque al elevar este cuartel a Puesto Principal, nuestros vecinos han recibido un cálido abrazo de seguridad y protección que en este último año ha sido más que notable. Muy agradecidos a todos los que lo han hecho posible.

Permítanme compartir algo personal que ya expresé hace unos años, tal día como hoy, en Santanyí. Yo, de niña, veía en la Guardia Civil una fuente de inspiración. Soñaba con vestir ese uniforme, con ser parte de algo tan grande y tan importante. Recuerdo haber dicho a mis padres que quería ser guardia civil, y aunque la vida me llevó por otros caminos, hoy puedo decir que ese respeto y admiración no han hecho más que crecer con los años.

Estoy segura de que entre el público hay niños y niñas que también sueñan con formar parte de este cuerpo, y no me cabe duda de que están en el camino correcto si siguen el ejemplo de quienes hoy nos acompañan.

Queridos guardias, vuestra labor no es fácil, y lo sabemos. A lo largo de casi dos siglos de historia, la Guardia Civil ha enfrentado los retos más difíciles de nuestra sociedad. Desde aquellos primeros años de lucha contra el bandolerismo y las epidemias, hasta los desafíos más recientes: el terrorismo, el crimen organizado, las catástrofes naturales, e incluso una pandemia que jamás hubiéramos imaginado vivir. En cada una de esos episodios, habéis estado ahí. Siempre presentes.

Hoy más que nunca, queremos esa valentía, esa fortaleza y esa vocación de servicio que os caracteriza. La entrega que mostráis cada día no es simplemente un trabajo, es una forma de vida. Y quienes vivimos en Campos y Porreres lo sabemos bien. Sentimos vuestro apoyo constante, vuestra

cercanía y vuestra dedicación en cada rincón de nuestros pueblos. Y es porque esa cercanía nos hace sentir seguros, protegidos, y sobre todo, acompañados. Vuestra figura significa tranquilidad, confianza y esperanza. Porque...

Cuando hay que proteger a las personas y sus bienes, allí está la Guardia Civil.

Cuando hay que vigilar nuestras costas y fronteras, allí está la Guardia Civil.

Cuando hay que investigar un delito o controlar armas, allí está la Guardia Civil.

Cuando hay que asumir misiones humanitarias, allí está la Guardia Civil.

Cuando hay que luchar contra el terrorismo, allí está la Guardia Civil.

Cuando hay que despedir a un compañero caído, allí está la Guardia Civil.

Cuando hay que amar a nuestra patria y ondear nuestra bandera, allí está, por supuesto, la Guardia Civil.

No siempre es justo el camino que tenéis que recorrer. Sabemos que a veces las leyes son insuficientes o que las dificultades pueden parecer insuperables. Pero quiero que sepáis que no estáis solos. Nosotros, como ciudadanos y como representantes de nuestros municipios, estamos aquí para apoyaros, para colaborar con vosotros en todo. Porque entendemos que vuestra lucha no es solo vuestra, es la de todos. Y vuestro sacrificio merece ser reconocido y valorado, siempre.

Hoy, en este día, quiero enviar también un mensaje a vuestras familias. Ellos, que comparten con vosotros todo lo que implica vuestro trabajo, son también parte de esta gran labor. A ellos, que os esperan en casa después de cada jornada, quiero darles las gracias, porque sin su apoyo y comprensión, vuestra tarea sería aún más dura.

Para terminar, un recuerdo desde lo más profundo del corazón a los guardias fallecidos en acto de servicio. Ellos siempre estarán en nuestra memoria, porque la muerte no es el final.

Querida Guardia Civil, como la Virgen que festejamos hoy, vosotros también sois el pilar sobre el que se asienta nuestra seguridad y nuestra confianza en un futuro mejor. Y en nombre de todos los vecinos de Porreres y Campos, quiero decirlo bien claro: Gracias. Gracias por estar siempre ahí. Gracias por no rendiros. Gracias por vuestro inmenso corazón.

Que la Virgen del Pilar os siga protegiendo y guiando en cada paso que deis, estamos todos en buenas manos. **¡VIVA ESPAÑA! ¡VIVA EL REY! ¡VIVA LA GUARDIA CIVIL!**

Francisca Porquer Manresa

12 de octubre de 2024